

Kulturdienst der Stadt Wien

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

10. Juli 1947

Blatt 293

Notenspende aus Preßburg

Über Intervention des Amtes für Kultur und Volksbildung der Stadt Wien zur Abhilfe des gegenwärtigen Mangels an Notenpapier haben sich die Musikleitung von Radio Preßburg und die Musikammer Preßburg in dankenswerter Weise zu einer Spende von Notenpapier für die österreichischen Komponisten bereit erklärt. Die erste Sendung an Partitурpapier wurde bereits zur Verteilung gebracht.

Vereinigung der Musikreferenten

In der Staatsakademie für Musik fand kürzlich die konstituierende Generalversammlung der "Vereinigung der Musikreferenten" statt. Hofrat Prof. Dr. Josef Marx sprach einleitend über die Kulturmission des österreichischen Musikkritikers, sowie über seine Verantwortung gegenüber dem internationalen Rufe der Stadt Wien als Musikzentrum. Zum Präsidenten wurde gewählt: Hofrat Prof. Dr. Josef Marx, zu Vizepräsidenten: Prof. Karl B. Jindraček, Prof. Dr. Heinrich Kralik und Dr. Peter Lafite. Schriftführer: Imre Waldmann. Kassier: Dr. Philipp Ruff. Ehrenrat: Hofrat Dr. Ullrich, Dr. Erich Werba und V. Memmingen.

Die Vereinigung hat ihren provisorischen Sitz in der Staatsakademie für Musik Wien III., Lothringerstraße 18. Die Verbindung mit den in- und ausländischen Kulturstellen wurde bereits aufgenommen.